

Soria, 31 de octubre de 2017

## NOTA DE PRENSA

### Los empresarios del Polígono Las Casas contra la nueva subida del IBI

- **Las empresas del Polígono son las que porcentualmente más carga fiscal soportan en concepto de impuestos municipales, incluido el IBI, y son las que más deficiencias padecen en infraestructuras.**

Las empresas del Polígono Industrial Las Casas a través de la Asociación que les representa, la Asociación de Empresas del Polígono Industrial Las Casas, ha mostrado su absoluto rechazo a la nueva subida del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI) aprobada ayer por el Pleno del Ayuntamiento de Soria.

Así lo plasman en la carta enviada al Consistorio capitalino, en la que se destaca además que las subidas registradas en los recibos del IBI se han agudizado más todavía en las empresas ubicadas en dicho Polígono, viéndose incrementada de forma exponencial la carga fiscal que soportan los centros de trabajo de dicha zona.

Si analizamos las cuotas que abonaban las empresas en Soria capital en concepto de IBI en los últimos años, se puede afirmar, que como mínimo se han duplicado los recibos del IBI en las empresas sorianas; en el caso de algunas empresas ubicadas en el Polígono Industrial Las Casas, dichos recibos se han cuadruplicado, con las consecuencias negativas que ello conlleva en el aumento de costes para la actividad empresarial.

Ejemplificando casos reales, como es uno de los casos más comunes, el una nave ubicada en dicho Polígono, con 800 m<sup>2</sup> de suelo y 800 m<sup>2</sup> construidos, que en el año 2008 pagaba 420,03 euros, en 2017 paga 1.362,90 euros, es decir, ha visto triplicado su recibo de IBI.

Si comparamos otros ejemplos, vemos como los costes fiscales se han multiplicado por cuatro, como en el caso de una nave industrial con 9.000 m<sup>2</sup> de suelo y 3.950 m<sup>2</sup> construidos, que pagaba por IBI 1.580,12 euros en el año 2008 y en 2017 paga 7.661,98 euros, es decir casi 5 veces más.

Asimismo en la misiva al Ayuntamiento, la Asociación reivindica que las empresas del Polígono Las Casas son por volumen global las que más empleos generan en la capital y son las que porcentualmente más carga fiscal soportan en concepto de impuestos municipales, incluido el IBI, sin que haya retorno por parte del Ayuntamiento. Tal como viene la Asociación reclamando y exigiendo, la situación de las infraestructuras es aún encima deplorable con carencias y deficiencias en aceras, alcantarillado, saneamientos, zonas verdes, señalización, falta de presión de agua, etc..

En este sentido, la Asociación de Empresas del Polígono Industrial Las Casas, además de mostrar su frontal rechazo a las subidas fiscales municipales, solicita también una vez más, tal como permite la normativa vigente relativa a dicha materia, que el Ayuntamiento de Soria establezca bonificaciones fiscales en inmuebles donde se desarrollen actividades económicas.

\*\*\*\*\*

**Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: [cfortea@foes.es](mailto:cfortea@foes.es)**